

Elogia Evo Morales los ingresos obtenidos por la empresa estatal de telecomunicación



La Paz, 27 abr (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, significó los positivos resultados obtenidos por la Empresa Nacional de Telecomunicaciones (Entel), cuando se cumple una década de nacionalizada.

Morales señaló que la política de nacionalización implementada permitió el impulso del desarrollo económico, el cual se traduce en obras de los nueve departamentos del país.

La renta de utilidades antes de estatizar Entel era de 70 millones de dólares y estaba en manos de los italianos, comentó el mandatario, quien destacó que el año pasado fue de 155 millones de dólares.

Morales recordó que antes de nacionalizada, la empresa de comunicaciones apenas llegaba a 70 municipios del país y ahora está presente en todos los rincones de la nación.

El jefe de Estado manifestó su respeto y admiración a los trabajadores de la compañía fundada en 1965. El 1 de mayo de 2008 fue nacionalizada por el presidente

Morales, lo que fortaleció su desempeño como compañía.

Entel es la empresa de mayor participación en el mercado de telecomunicaciones con más del 43 por ciento, según el reporte de la Autoridad de Fiscalización y Regulación de Telecomunicaciones y Transportes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/160994-elogia-evo-morales-los-ingresos-obtenidos-por-la-empresa-estatal-de-telecomunicacion>



Radio Habana Cuba